



Tennisclub Reichelsheim feiert 10-jähriges Bestehen.

Der Tennisclub Reichelsheim hatte Mitglieder und Freunde zum Festball anlässlich des 10-jährigen Bestehens in die »Eisenbahn« eingeladen. Vorsitzender H. Grüne begrüßte die Gäste und gab einen Rückblick auf die seitherigen positiven Aktivitäten. Dabei dankte er besonders Bürgermeister Born und Amtsrat Trautmann, die in der Aufbauphase dem Verein besondere Hilfe zuteil werden ließen. Große Beachtung fand an diesem Abend auch wieder das vorzügliche Arrangement für das, wie sollte es anders sein, Frau »Vergnügungsdirektorin« Jarosch verantwortlich zeichnete.

Unser Bild zeigt die anwesenden Gründungsmitglieder des TCR (v.l.n.r.) H. Trautmann, Frau Jarosch, Vorsitzender Grüne, Frau und Herr Bardonner, Herr Jarosch, Frau Trautmann, H. Becker.